

## ABSTRAK

Amalia Rizki Utami, B06207102, 2011. Pengaruh Penggunaan Komunikasi *BlackBerry Messenger* Terhadap Pola Perilaku Belajar Siswa Kelas XII Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali. Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Penggunaan Komunikasi *BlackBerry Messenger*, Pola Perilaku Belajar Siswa Kelas XII.

Ada dua persoalan yang hendak dikaji dalam penelitian ini, yaitu: (1) apakah media komunikasi *BlackBerry Messenger* berpengaruh terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII IPA Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali. (2) Jika ya, sejauh mana media komunikasi *BlackBerry Messenger* berpengaruh terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII di sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali.

Untuk mengungkapkan persoalan tersebut secara menyeluruh dan mendalam, dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode pendekatan kuantitatif yaitu suatu pendekatan yang digunakan dalam penelitian jika data yang dipakai adalah data-data kuantitatif atau berbentuk angka-angka. Yang kemudian dianalisis dengan menggunakan rumus Regresi Linier Sederhana.

Adapun yang menjadi responden dalam penelitian ini adalah siswa kelas XII di sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali sebanyak 41 siswa dengan kriteria yang sudah ditentukan. Dalam penelitian ini juga, peneliti menggunakan teknik pengumpulan data dengan koesioner, observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk analisis data peneliti menggunakan program *SPSS for windows versi 14,0*.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa pengaruh penggunaan komunikasi *BlackBerry Messenger* terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali dengan nilai sebesar 27,7 % dan sisanya 72,3 % pola perilaku belajar siswa dipengaruhi oleh hal lain. Dengan demikian penggunaan komunikasi *BlackBerry Messenger* memiliki pengaruh terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII ipa di sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali.

Dari hasil penelitian ini ada beberapa saran yang perlu dijadikan sebagai bahan pertimbangan guna memperbaiki pola perilaku belajar siswa kelas XII IPA Tabanan-Bali, mengingat pengaruh penggunaan *BlackBerry Messenger* ini yakni diharapkan dapat memberikan hal-hal yang positif bagi semua masyarakat yang menggunakan handphone *BlackBerry* ini, khususnya siswa kelas XII IPA Tabanan-Bali yang menjadi tempat penelitian oleh peneliti.